

El silo de Pancorbo se reutilizará para usos que no sean agrícolas

La planta burebana, construida en la década de los años setenta, saldrá a subasta pública

GERARDO GONZÁLEZ / Biviesca
La revocación del acuerdo suscrito en el año 2000 entre el Fondo de Garantía Agraria, organismo dependiente del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, y la Consejería de Agricultura de la Junta de Castilla y León permitirá la venta del silo de Pancorbo tras su tasación.

Según fuentes estatales, avaladas por el Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas, las razones para adoptar esta decisión son «un coste elevado que es difícil

Por ello, «se considera imprescindible proceder a su enajenación como único medio de posibilitar que dichas infraestructuras puedan ser utilizadas para otros fines que contribuyan a la creación de empleo y la reactivación de la economía».

Cabe recordar que esta actuación de desmantelamiento de los históricos almacenes de grano es a nivel general en la comunidad autónoma castellanoleonese con la excepción de los silos de soriano de Aliud, gemelo al pancorbino, y palentino de Paredes de Nava.

Su gigantesco diseño el permite almacenar 35.000 toneladas de grano

de justificar», sobre todo cuando «no existe una previsión clara de utilización en el futuro, dada la situación de franco deterioro en que se encuentran».

Estas excepciones se vinculan al convenio de 2010 suscrito entre el Fondo Español de Garantía Agraria, la Comunidad de Castilla y León y la Confederación de Cooperativas Agrarias de España estando ambos en uso.

Según los datos disponibles tras la recuperación por el Estado de los silos del antiguo SENPA se procederá a la tasación de los inmuebles para fijar su precio de venta siendo la subasta el procedimiento inicialmente previsto.



El silo forma parte de las denominadas 'catedrales olvidadas' del desarrollo industrial. / G. GONZÁLEZ

Lógicamente el silo de Pancorbo será de los de precio más elevado ya que por su tamaño es el más grande de Castilla y León y el segundo de España.

El uso por parte del comprador del silo no estará, a tenor de los datos disponibles, vinculado al sector agrícola enfocándose a usos recreativos, hosteleros o culturales.

Un ejemplo cercano a este objetivo está en el silo de Belorado que ha sido transformado en el Museo

Internacional de Radio Transmisión 'Inocencio Bocanegra'.

Este proyecto, en un silo de menor tamaño que el pancorbino, preciso de una inversión cercana al millón de euros para su adaptación como espacio museístico.

Lógicamente al tratarse del mayor de Castilla y León, por su capacidad cuadruplica la de los catalogados como macrosilos, el cambio de uso el de Pancorbo precisará de

una inversión por parte del propietario muy alta sea cual fuera el destino dado al mismo.

Esta mastodónica construcción que forma parte del patrimonio industrial de Castilla y León por sus características singulares dio sus primeros pasos en el año 1973 siendo uno de los más modernos de la entonces Red de Nacional de Silos que comenzó a desarrollarse en el año 1944 y se mantuvo activa durante 40 años.



La Semana Santa vallisoletana, en La Casona

Una completa muestra de las distintas cofradías y pasos procesionales de la Semana Santa de Valladolid acompañada de una selección de fotografías puede ser vista en el restaurante La Casona de la capital burebana. Esta muestra está abierta al público de 18 a 20 horas en laborales y de 12 a 14 horas y 18 a 20 horas los fines de semana hasta el día 30 del presente mes.

Belorado acoge unas jornadas de Patrimonio

Se tratará de un evento centrado en el mundo industrial como dinamizador rural

G. G. / Biviesca
La villa belforiana acogerá el próximo día 26 las I Jornadas sobre Patrimonio Industrial bajo el título 'El Patrimonio Industrial como elemento de dinamización económica en el ámbito rural'.

El objetivo de las mismas es que diferentes Instituciones, fundaciones y museos den una visión experimentada del fenómeno de recuperación de espacios industriales que tanto y tan bien han calado en la sociedad actual.

La jornada tendrá lugar en el Teatro Reina Sofía de Belorado y contará con la participación de prestigiosos ponentes abriendo las mismas a las 10 horas José Manuel Grandela, Ingeniero controlador NASA, de la estación espacial de Robledo de Chavela, que presentará imágenes y gra-

baciones de audio inéditas y otros archivos oficiales cedidos por la NASA.

Tras el interverdrán José Luis Ruiz Diego, Asociación para la Recuperación de Patrimonio Industrial, Roberto Fernández, Museo de la Siderurgia y la Minería de Castilla y León de Sabero en León.

La mañana se completará con una visita al conjunto minero Puras de Villafraanca continuando por la tarde con la visita al silo belforiano y las ponencias de Julio Grande, Sepinum Logroño, Sergio Blanco y Eduardo Cerdá, complejo Minero Puras de Villafraanca y Olmos de Atapuerca respectivamente. La ponencia 'Breve historia de las comunicaciones' a cargo de José Manuel Grandela cerrará esta primera jornada belforiana.